



SANDSTRAHLEN

Am 11. und 18. September organisierte der Kreativ77 einen Sandstrahlkurs im Glasatelier von Ruth Meier in Auw.

Jeweils 4 Kinder/Jugendliche haben sich in die Welt des Sandstrahlens einführen lassen. Die Arbeit ging einfach von der Hand und viel Spass gemacht. Die Kinder wählten ihre Sujets, klebten diese auf die Glasstücke und ab zum Sandstrahlen. Dazu wurden Handschuhe getragen. Mit einer Pistole wurde Sand auf die Glasstücke geblasen. Dort, wo sich geklebte Stücke befanden, blieb das Glas klar.

Im zweiten Teil des Kurses wurde die Kinder mutiger, äusserten ihre Ideen Ruth Meier, die gleich die entsprechenden Bilder auf Klebepapier druckte. Die drei Stunden verflogen im Nu. Die Kinder wurden nach Hause chauffiert, wo sie voller Stolz ihre neu gestalteten Glasstücke, die sie von A-Z selber machten, den Eltern zeigten.

Claudia Gut, Kreativ77